

## **UN EXORCISTA ENTREVISTA AL DIABLO. 2a parte**

Publicado por: delfin

Publicado el : 21-9-2012 23:59:57

Cuáles son hoy las mayores de la iglesia. No os parezca simplista, supersticiosa o irreal, una respuesta, la defensa de ese mal que vive y que se llama demonio.

El mal no es sólo una deficiencia, sino una total eficiencia, un ser vivo, espiritual, pervertido, pervertidor, embustero, traicionero, es decir, una terrible realidad, misteriosa y pavorosa, que no descansa para llevar a las almas a su terreno.

El problema del mal visto en toda su complejidad y en su absurdidad, respecto a nuestra unilateral racionalidad, se vuelve obsesión, ello constituye la dificultad más fuerte para nuestra inteligencia religiosa del cosmos. Por eso el gran San Agustín, sufrió durante años: "Quaerebam unde malum, et non erat exitus".- Yo buscaba de donde proviniese el mal y no encontraba explicación".

Aquí vemos la importancia que, tiene la advertencia del mal, para nuestra correcta comprensión cristiana del mundo, de la vida, de la salvación.

Diversas citas evangélicas nos indica que no se trata, sólo de un demonio, sino de muchos, en verdad, son legiones, pero uno es el principal Satanás, que quiere decir el adversario, el mayor enemigo, y con él muchos, todas criaturas de Dios, pero caídas porque se rebelaron y están por siempre condenadas en un mundo misterioso, desbaratado, pavoroso, vuelto leña por un drama desgraciado del que muy pocos conocen.

Es el enemigo número uno, es el tentador por excelencia.

continuará.....

delfin